

MONTMARAUULT

Toujours deux concours prévus pour la foire aux bovins 28/10/22



PRÉPARATION. Le comité des foires s'est réuni à l'ancienne salle des fêtes.

Le comité des foires s'est réuni récemment pour organiser la 60^e édition de la foire aux bovins. Avec, au programme, les concours de reproducteurs charolais et d'animaux de boucherie, qui auront lieu les mardi 22 et jeudi 24 novembre.

Ainsi, pour le premier concernant des animaux inscrits au herd-book charolais, le jugement des animaux est programmé à partir de 13 heures.

De nouveaux prix

Le comité a décidé de maintenir les deux primes à l'achat de reproducteurs pendant le concours. Un concours de jugement de bétail par les élèves des trois établissements d'enseignement agricole aura également lieu.

Le concours d'animaux de boucherie aura lieu jeudi 24 novembre. En plus du classement, un prix sera décerné au meilleur animal de chaque label présent, charolais du

Bourbonnais, tendre charolais et charolais du terroir. Et ce, dans le cadre de l'engagement avec la Fédération nationale des concours d'animaux de boucherie de haute qualité et INTERBEV.

Une dégustation de viande label rouge prévue

La Confédération française de boucherie a chargé le comité de remettre son trophée à l'artisan boucher qui achètera le meilleur animal du concours. Une dégustation de viande label rouge, issue d'un troupeau local sera proposée à partir de 11 heures.

Quant à la partie festive, elle aura lieu le mardi sous les barnums au marché couvert et jeudi à l'Espace Claude-Capdevielle et sera assurée par le traiteur Dumont. ■

MONTMARAUULT

Ils ont découvert le pâté aux pommes de terre au collège 4/10/2022



CUISINE. Les membres de la confrérie ont investi les cuisines du collège pour confectionner les pâtés aux pommes de terre.

Il y a quelques jours, le collège Jeanne-Cluzel a accueilli la confrérie du pâté aux pommes de terre bourbonnais ».

Le président de la confrérie, Didier Lindron, et quelques membres, se sont rendus très tôt le matin dans les cuisines du collège afin de confectionner une trentaine de pâtés pour les 250 écoliers et

collégiens demi-pensionnaires. De nombreux élèves ne connaissaient pas cette spécialité bourbonnaise et n'ont pu qu'apprécier sa dégustation.

Une opération réussie dont se réjouissent Fahima Dardazi, principale du collège, et Guillaume Skrzypczak, gestionnaire du collège, qui espèrent reconduire cet événement les années suivantes. ■

MONTMARAUULT ■ La deuxième édition du festival du jeu a lieu ce week-end

Près de 300 participants au rendez-vous 1/10/2022

La deuxième édition du festival du jeu de la communauté de communes de Commentry, Montmarault, Nérès a eu lieu, le week-end passé.

Samedi, à Commentry, avec 380 visiteurs et dimanche, à Montmarault, où 296 personnes sont venues jouer. La médiathèque de Chamblet, la ludothèque de Nérès, les animateurs des accueils de loisirs du centre social Des Galibots et de Cosne-d'Allier, ainsi que des encadrantes petite enfance des 3 communes et du centre so-



PUBLIC. L'espace Claude-Capdevielle a attiré du monde.

cial Mon Village ont participé à cet événement.

Les visiteurs sont venus passer un moment en famille ou entre amis autour d'un jeu de construction,

de société, vidéo, de rôles, d'adresse, de café ou ont tenté de sortir de l'espace escape game.

Un espace petite enfance était proposé pour les

tout-petits avec des jeux de construction, un parcours de motricité et un atelier créatif. Un espace « Snoezelen » (espace spécialement aménagé, éclairé d'une lumière tamisée, bercé d'une musique douce, N.D.L.R) leur était également consacré où l'on faisait appel aux cinq sens dans une ambiance agréable.

Le bilan de ces deux journées a été très positif de la part des familles qui ont pu passer un moment agréable avec leurs enfants. ■